

Sudáfrica lamenta muerte de campeón de rally



Pretoria, 18 jul (RHC) Sudáfrica lamenta la sorpresiva muerte del campeón de rally Gugu Zulu, quien falleció hoy mientras ascendía el Kilimanjaro, en Tanzania, en el Día de Nelson Mandela.

“Con dolor anunciamos que uno de nuestros escaladores del Trek4Mandela, Gugu Zulu, perdió la vida en el ascenso al Kilimanjaro esta mañana (de lunes) temprano”, escribió la Fundación Mandela en un comunicado.

Zulu, de 38 años, comenzó a ascender hasta la cumbre del pico más alto de África (cinco mil 895 metros) junto a su esposa, Letshego Moshoeu, y otro equipo de escaladores, cuando comenzó a presentar problemas respiratorios, explicó la Fundación.

En su último mensaje el sábado en su página de facebook, Zulu escribió "estoy teniendo síntomas de tipo gripal y luchando con la montaña".

Cada 18 de julio –día del natalicio del desaparecido líder sudafricano- se convoca esta iniciativa con el propósito de recaudar fondos con fines benéficos.

El presidente Jacob Zuma expresó tras conocer la noticia que “estamos profundamente entristecidos por este accidente trágico y doloroso”.

(Tomado de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/100277-sudafrica-lamenta-muerte-de-campeon-de-rally>



Radio Habana Cuba